

渡辺ハウジングOBの皆様と
未来のお客様にお届けする

やすらぎ通信

渡辺ハウジング
03-3959-8743

陽も緑も日ごとにまぶしさを増す今日この頃、皆さんは如何お過ごしでしょうか？

楽しみにしていたゴールデン
ウィークも終り、又忙しい日常

が戻ってきましたね。

今年は、期間中が好天気に恵まれたおかげで、各行楽地は何処もたくさんの観光客で賑わったようです。

中には、人混みを避けて静かに読書や映画・音楽鑑賞を楽しんだり、スポーツで汗を流した方もいらっしゃることでしょう。いずれにせよ心身ともにリフレッシュした後は、お仕事モードにスイッチを切り替え、又お元気でご活躍ください！



快適に生活をするために！（5）

住宅は、他の商品と異なり、住まい方、手入れの仕方で寿命が長くも短くもなるものです。

いつまでも快適に暮らすための参考となるポイントについてお伝えしていきます。



【バルコニー】

バルコニーは、常に風雨にさらされているため、汚れたり腐食を受けやすい所です。こまめにホーキ・雑巾がけをして埃やゴミを溜めないようにしましょう。

- ◆ バルコニーにはなるべく物を置かないようにしてください。風に飛ばされるなどして大変危険です。
- ◆ 金属タワシなどの用具は、床の防水面にキズをつける恐れがあるので使用しないでください。
- ◆ バルコニーでは、底の柔らかいサンダルや靴を履くようにしましょう。
- ◆ 水をいちどに大量に流したりすると、樋（とい）が溢れ、屋内への水漏れの原因につながるので注意が必要です。
- ◆ 塗料・シンナー・灯油などをこぼしてしまった時は、すぐに拭き取り、その後水拭きしてください。
- ◆ 床材が変質すると雨漏りをおこすことがあります。

- ◆ 塩化ビニール仕上げシートで防水した床は、熱に弱い為、タバコの火を押し付けたりしないでください。
- ◆ F R P 防水した床は、他の防水材とは比較にならない程高硬度で、耐衝撃性・耐摩耗性に優れており、木造住宅では屋上バルコニーにも使われています。バルコニーは、落下・転落事故が非常に多い場所です。手摺りの傍で子供が遊んだりしないように注意し、踏み台になるようなものは、絶対に置かないでください。又、鉢物、フラワー・ボックスや物置などの重量物を置かないでください。重さに耐えられなかったり、何かのはずみで落下することもあり大変危険です。



次回に続く

「初鰯」

「初鰯」の人気を不動のものにした理由のひとつに、

【目に青葉 山ほどとぎす 初鰯】という句があります。

江戸っ子の間では、初夏に出回る「初鰯」を食べるのが粋の証となり、その上、初鰯を食べると長生きできると大変珍重されました。

当時は、極めて高価だった為、誰もが簡単には口にできませんでしたが、粋を重んじ見栄張りな江戸っ子にとって、「初鰯は女房子供を質に置いてでも食え」と言われるほど愛すべきものでした。こうした話が受け継がれて、現代の初鰯ニーズにつながっているようです。

ちなみに鰯の旬は年に2度あり、春から夏にかけ太平洋岸を北上する「初鰯」、秋の水温の低下に伴い三陸あたりの海から関東以南へ下ってくる鰯を「戻り鰯」と呼びます。

いずれも美味で栄養豊富ですが、餌をたっぷり食べている「戻り鰯」は脂がのっているのに対し、「初鰯」はさっぱりしているのが特徴です。

季節を感じる旬の初物で、心身ともに栄養を摂り入れ、元気に過ごしたいものですね。



「ありがとう」に恋して・・・



「ありがとう」という言葉に天使が恋をしました。
毎日、ありがとうございますように！と天使は精一杯努力しました。

天使が、ありがとうに恋したのは、天使が下界に降りてきた日でした。

ある雨の日、一人の少女が雨に濡れていきました。
今にも泣きだしそうな困った顔で、雨を見つめ立っていました。

そこへ見知らぬ少年が近づき、そっと自分の傘を差しのべました。
少女は突然のことにびっくりしましたが、頬を赤らめ「ありがとうございます」と言いました。

ある所で、誰かが、自分の為に尽くしてくれたことに
対して「ありがとうございます」

天使は、それからもたくさんありがとうございます。

人にありがとうと感謝するそれは、
ありがとうという人、言われる人の両方が思うのです。

また誰かの為に何かをしてあげよう。
「ありがとうございます」のたった一言で、あんなに喜んでくれるのなら。

「ありがとうございます」って、何だか、心がふんわりと温かくなる・・・そんな気持ちにさせる不思議な魅力をもった言葉ですね。

天使は、素晴らしいものに恋をしました。
天使は、自分の国に帰っても、きっと、ありがとうございますの言葉を忘れる事はないでしょう。
そして、自分の国でも、ありがとうございますを探すかもしれません。

どこにいても、何をしても、ありがとうの言葉はひとつ。

そして誰にでも分け隔てなく、やさしい愛を振りまいてくれる、そんな「ありがとう」に、あなたも恋してください。

言葉には大きく分けて、プラスとマイナスの二種類があるようです。



プラスの言葉とは、なんといっても相手に感謝をする「ありがとう」という言葉に勝るものはありません。西洋では、これを“黄金のことば”と言うそうですが、日常生活に必要な大切な言葉を今、私たちは忘れつつあるのではないか？

愛をありがとう
夢をありがとう
喜びをありがとう
優しさをありがとう
美しさをありがとう



「編集後記」

ゴールデンウィークも過ぎましたが、皆さん楽しい思い出と共にお疲れは出でていませんか？

好天に恵まれて、各観光地は大変な混雑ぶりだったようですが、そんなニュースを横目にしながら、当社では例年通り「家づくり何でも相談会」を開催し、新築だけでなく改修工事やリフォーム等をお考えの方々とお会いする機会をもたせていただきした。折角のお休みにも係わらず、お出掛けいただき本当に有難うございました。少しでもお役に立てましたならば幸いです。

当社では、これからも「ありがとうございます」の気持ちを忘れず、皆さんのお役に立てるよう努力をしてまいりますので、引き続きどうぞよろしくお願ひいたします。

※「やすらぎ通信」をメールでご覧いただけます。

ご希望の方は、アドレスをお知らせください。

また、ご不要の方もご一報くださいね。



編集責任者

渡辺 田鶴子